

Im Juni finden im Steinhaus die Architekturtage statt, im Sommer wird Ondrej Adámek (oben) komponieren

KK/NEOS MUSIC KK/HELGA RADER (2), STEINTHALER



LEUTE





Kunst-Projekt: Schüler sammelten Porträts

Mit unterschiedlichen Aktionen beteiligte sich das BG/BRG Feldkirchen am gestrigen Tag an der Aktion "Kultur schafft Vielfalt – Vielfalt durch Kultur". Ziel war es, durch ein gemeinsames Auftreten an einem Tag die künstlerisch-kreativen Aktivitäten an Schulen ins öffentliche Bewusstsein zu rü-

cken. Neben dem Kulturzug gab es auch ein Gesamtkunstwerk-Projekt von Claudia Steiner und Cathrin Verderber und Schülern der 5 A. Dafür ließen die Schüler Feldkirchner Porträts zeichnen. Bildspenden kamen unter anderen von Petar Pismestrovic, Ulrich Kaufmann und Sigi Grabner.

will sich öffnen



99 Es gibt immer mehr Anfragen, das Steinhaus als Film- und Foto-Location zu nutzen, weil es einfach eine einzigartige Architektur hat.

Raffaela Lackner,

Geschäftsführerin "Architektur Haus Kärnten"

Lackner: "Es gibt immer mehr Anfragen, es als Film- und Foto-Location zu nutzen, weil es eine einzigartige Architektur hat." Zuletzt wurde dort der Hollywood-Film "Point Break" gedreht.

Roboter und Rad

Nächster Termin sind aber die Architekturtage. Dort wird das Architektur- und Künstlerkollektiv "SeMF" mit Studenten der Universität Innsbruck im Steinhaus mit Robotern eine Videorauminstallation durchführen. Im Rahmen des Carinthischen Sommers wird Ondrej Adámek einige Tage im Steinhaus komponieren. Ein Jubiläumskonzert von Dieter Kaufmann anlässlich seines 75. Geburtstages steht auch an. Nach einem Jahr Pause findet wieder die Kultur-Radtour mit Start und Ziel im Steinhaus statt. Sie führt zu architektonisch hochwertigen Projekten am Ossiacher See - versehen mit Erzählungen aus dem Leben des Bauherrn Günther Domenig durch seinen früheren Mitarbeiter Georg Wald. Das Programm für den Herbst ist erst in Ausarbeitung.

